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Ich grüße Euch alle von Herzen! Mein Name ist Metatron und ich bin der Hüter der Akasha-Chronik. Es 

ist mir eine große Freude Euch allen eine Botschaft mitzuteilen. Denn ich vertrete gerade meinen 

himmlischen Freund Erzengel Gabriel. Nicht nur auf der Erde ist derzeit viel los, auch bei uns im 

Himmel. So helfen wir Engel uns gegenseitig, wenn es mal eng wird. Wir pflegen genauso 

Freundschaften, wie Ihr Menschen das tut. Deswegen helfe ich derzeit meinem Freund Erzengel 

Gabriel, denn er hat sehr viel zu tun. 

Nun aber meine himmlische Botschaft für Euch: 

Für viele Menschen ist es derzeit eine sehr schwere Zeit. Sie verlieren Ihren Job oder noch schlimmer 

sogar Personen, die sie lieben. Es ist ein unsagbares Leid für viele, da es Ihnen dabei schier das Herz 

zerreißt. Dieses Leid, wird sich immer in den Herzen der Menschen einprägen, die den Verlust erlitten 

haben. Jeder, der schon eine liebende Person in seinem Leben verloren hat, kann das nachvollziehen. 

Darum bitte ich Euch, habt Verständnis für diese Menschen. Sie benötigen Hilfe und werden nach Hilfe 

suchen. Ihr liebe Erdenengel, werdet jetzt in der Zukunft mehr gefordert. Ihr habt sehr viel 

Handwerkszeug von Gabriel erhalten und könnt dieses nun in vollem Umfang einsetzen. Denn viele 

Herzen werden Heilung benötigen. 

Die Zeit des Corona Virus ist leider noch nicht vorbei. Es gibt immer noch zu viele Menschen, die 

erwachen müssen. Sie sehen nur das Vordergründige und nicht den Sinn, welcher dahintersteht. 

Solange das nicht geschieht, wird der Virus noch bleiben. Sie kämpfen und feiten um ihre Rechte, 

haben aber noch nicht verstanden, dass sie es damit nur verschlimmern. Würden sie sich an die Regeln 

halten, müssten diese nicht ständig verschärft werden. So leiden die Personen darunter mit, die das 

tun und sich daranhalten. Aus Kampf entsteht weiterer Kampf! Darum bitte ich Euch: „Bleibt in Eurer 

Ruhe!“ Denn in der Ruhe liegt die Kraft. In der Ruhe könnt Ihr gemeinsam den Prozess durchstehen.  

Setzt Eure Hilfsmittel ein und arbeitet mit dem, worin Ihr gut seid. Eure Flügelarbeit bewirkt sehr viel. 

Ich Erzengel Metatron kann die Ergebnisse erkennen und sehen. Dafür danke ich Euch von Herzen. Aus 

diesem Grund bitte ich auch alle anderen Lichtarbeiter auf der energetischen Ebene zu wirken und zu 

heilen. Denn damit bewirken wir in der Gemeinsamkeit um ein Vielfaches mehr, wie durch Demos und 

Kämpfe.  
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Viele von Euch Lichtwesen wurden auf diese Zeit vorbereitet. Jetzt ist sie da. Setzt nun Euer Wissen 

bewusst ein und gebt Euer Bestes. Dann wird sich alles zum Guten wenden! Seit zuversichtlich und 

glaubt fest daran, denn der Glaube kann Berge versetzen. Wir Engel haben ein besonderes Auge auf 

Euch, denn Ihr seid hier, um die Erde zu retten. Gabriel hat Euch immer wieder gesagt, dass die Gefahr 

besteht, dass die Menschen die Erde vernichten. Heute haben diese Worte eine weitaus andere 

Bedeutung. Und einige, die das für Unfug hielten, dürfen jetzt erkennen, wie schnell das passieren 

kann. Es könnte auch ein wesentlich gefährlicher Virus sein.  

Vertraut uns Engeln, wir werden Euch schützen und behüten. Auch wir werden unser Bestes geben. 

Und in der Gemeinsamkeit sind wir stark. So kann sich Himmel und Erde vereinen. Glaubt an das Gute! 

Je mehr Menschen daran glauben, umso mehr kann das Negative verschwinden. Die Energie muss 

gedreht werden. Das geschieht nur, wenn der Glaube an das Gute überhandnimmt. Sendet Licht und 

Liebe an alle Meschen, denn die Liebe besitzt die stärkst Energie im ganzen Universum. Durch das Licht 

kann die Hoffnung wiederkommen und durch die Liebe, kann die Wut und die Aggression weichen.  

Schaut hinter die Fassade und verurteilt nicht, denn somit besiegelt Ihr noch etwas. Ihr sprecht ein 

Urteil über bestimmte Personen und Situationen. Ihr richtet über sie, wie ein Richter! Keine Energie 

geht verloren und wenn das viele tun, besiegelt Ihr es damit. Versucht neutral zu bleiben und schaut 

Euch die Lernprozesse an. Denn diese gibt es im Kleinen, aber auch im Großen! So wie Ihr Menschen 

ein Karma habt, können es auch Orte, Städte oder auch ganze Länder haben. Ich bitte Euch nochmals: 

„Schaut hinter die Fassade und urteilt nicht!“ Denn jedes Urteil kommt irgendwann zu Euch zurück. 

Haltet inne und wirkt in der Stille. Das ist vor allem für die Erdenengel sehr wichtig. Denn Engel wirken 

in der Stille! 

Fragt Euch lieber, was soll die Menschheit aus dieser Situation lernen? Ich könnte Euch auf Anhieb 

viele Punkte aufzählen, wie z. B. Achtsamkeit, gegenseitige Wertschätzung, das Miteinander, 

Dankbarkeit, etc. 

Ihr wisst, wir Engel versuchen Euch immer einen anderen Blickwinkel zu zeigen. Und ich hoffe, dass 

mir das jetzt gelungen ist, so dass es Gabriels Wunsch entspricht. Fühlt Euch geliebt und beschützt. 

 

In tiefer Liebe! 

Euer  

Erzengel Metatron 

 

 

 

 

 

  

 

 


